

slowUp-Präsidium weitergereicht



Der slowUp Werdenberg-Liechtenstein begeistert seit 2006 die Bevölkerung in der Region. Jeweils am ersten Mai-Sonntag stehen über 40 Kilometer autofreie Hauptstrassen für den Langsamverkehr zur Verfügung. Die Strecke führt – verbunden durch Rheinübergänge – durch Sennwald, Gams, Grabs, Buchs, Sevelen, Plattis, Vaduz, Schaan, Gamprin und Ruggell. Bis zu 30'000 Personen nutzen jeweils den einzigartigen Tag.

Organisiert wird der slowUp Werdenberg-Liechtenstein durch einen Lenkungsausschuss, lokale OKs sowie viele helfende Hände in den Mitgliedsgemeinden. Geführt wurde der Trägerverein seit Herbst 2021 von Fredy Schöb, Gemeindepräsident Gams. Aufgrund seiner Pensionierung per Ende Jahr übergab Fredy Schöb anlässlich der Hauptversammlung von Anfang November das Präsidium an Andreas Bernold, Gemeindepräsident Wartau. Neu in den Vorstand gewählt wurde Manuel Schöb, designerter Gemeindepräsident von Gams. Der scheidende Präsident leitete drei erfolgreiche, von Sonne gekrönte slowUp-Ausgaben. Der 18. slowUp Werdenberg-Liechtenstein findet am 4. Mai 2025 statt – Informationen unter: www.slowUp.ch/wfl

*Bildlegende (von links nach rechts): **Manuel Schöb** (gewähltes Vorstandsmitglied); **Andreas Bernold** (neuer Präsident des Trägervereins), **Fredy Schöb** (slowUp-Präsident bis November 2024) sowie **André Fernandez** (Präsident Lenkungsausschuss). Auf dem Bild fehlen die Vorstandsmitglieder **Johannes Hasler** (Gemeindevorsteher Gamprin-Bendern) und **Alex Steiger** (Sicherheitsbeauftragter der Gemeinde Schaan).*